

SINAME exige restitución inmediata del presidente ejecutivo de la Caja

Domingo 18 setiembre, 2022. El Sindicato Nacional de Médicos Especialistas (SINAME) hace un llamado enérgico para restituir al señor Álvaro Ramos en la presidencia ejecutiva de la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS) luego de que el presidente de la República anunciara el sábado su destitución.

“La salud no es un juego y cumplir con integridad acuerdos firmes, no puede ni debe ser razón de un despido. Esto sería la antesala de un régimen dictatorial que no es de recibo en un país que recién celebra sus 201 años de independencia”, advirtió el doctor Mario A. Quesada, presidente de SINAME.

La destitución de Ramos fue producto de la diferencia de criterios con relación al ajuste salarial que la institución le adeudaba a los trabajadores de esta institución desde el 2020, mediante acuerdo firme y colegiado de la Junta Directiva, acuerdo que el presidente Chaves calificó de “ilegal”, amenazando con destituir a los directivos si no revertían la decisión.

Mientras tanto, en junio del presente año, el mandatario ordenó un aumento del 100% del salario a ministros y viceministros alegando “considerar los requisitos, responsabilidades y posibilidad de demandas penales en contra, eliminando un congelamiento por "razones políticas".

“No hay coherencia entre los argumentos que el señor presidente aplica para unos y para otros, siendo todos trabajadores públicos. Bajo la premisa de lo que ha dicho con relación al ajuste salarial congelado para los servidores de la Caja, sería ilegal también el jugoso aumento otorgado a sus ministros y viceministros”, agregó el doctor Quesada.

El ajuste sí lo recibieron todos los demás trabajadores públicos, excepto las personas que justamente tuvieron la mayor exigencia laboral para atender con compromiso y vocación, la más grande emergencia sanitaria experimentada en décadas.

Finalmente, SINAME exige al Ministerio de Hacienda, ejecutar las medidas para reducir la evasión fiscal y revisar y revocar exenciones y toda suerte de beneficios, que han debilitado durante años, el presupuesto de nuestra nación.

“Reiteramos el llamado a la coherencia al presidente Rodrigo Chaves para que respete también, los derechos del ciudadano común ya que 7.500 colones no cubren ni un ápice del encarecimiento del costo de la vida, pero al menos, reconoce en algo, la dignidad del trabajo que día a día y con amenazas reales para la propia vida, realizamos los trabajadores del sector salud”, concluyó doctor Quesada.

Se adjunta audio Dr. Mario A. Quesada Arce. Presidente SINAME

Si tiene alguna consulta o requiere entrevista con la fuente, sírvase indicarlo al WhatsApp 86419333.

SINAME-CP4-SET- 2022

Legando un mejor futuro para todos



+506 8641 9333



prensa@sinamecr.org

prensasinamecr@gmail.com